



Designaciones



JESÚS AGÜERO **SEREMI DE ENERGÍA** **REGIÓN METROPOLITANA**

Jesús Agüero asumió como nuevo Seremi de Energía en la Región Metropolitana. Cuenta con experiencia en el servicio público, destacando su labor en el Ministerio de Obras Públicas y como asesor parlamentario. Es licenciado en Administración Pública, posee un diplomado en Gestión Financiera de Instituciones Públicas y cursa un Magíster en Finanzas en la Universidad de Chile



FERNANDA VERA **CNE**

Fernanda Vera se integró al Subdepartamento de Planificación de la CNE a partir de mayo de 2025. Ingeniera Civil Electricista de la Usach, con casi nueve años de experiencia en Transelec, posee diplomados en Regulación, Liderazgo y Mercados eléctricos, fortaleciendo el equipo técnico en un momento clave para el desarrollo energético nacional



GIANLUCA PALUMBO **ENEL CHILE**

El Directorio de Enel Chile nombró a Gianluca Palumbo como nuevo gerente general, cargo que asumirá el 1 de julio. Palumbo, ingeniero eléctrico graduado en la Universidad Federico II de Nápoles, forma parte del Grupo Enel desde 1996. Ha ocupado roles clave, incluyendo gerente global de construcción y mantenimiento en Enel Grids y gerente general de EDESUR en Argentina, donde también es miembro del directorio.



Nombramientos recientes de autoridades, ejecutivos y profesionales del sector energético.



IGNACIO COVACEVICH **CENTRO TECNOLÓGICO DE HIDRÓGENO VERDE EN MAGALLANES**

Ignacio Covacevich asumió como director ejecutivo del Centro Tecnológico para la Innovación en Hidrógeno Verde en Magallanes, iniciativa adjudicada a Fundación Chile por Corfo en 2024. Ingeniero civil con experiencia en los sectores logístico, acuícola, portuario y de transporte, Covacevich reside en Punta Arenas y participa activamente en instancias regionales como el Consejo Territorial de Magallanes e Inacap.



JAVIERA VÁSQUEZ **WEC CHILE**

El World Energy Council (WEC) Chile nombró como nueva vicepresidenta del directorio a Javiera Vásquez, periodista de la Universidad de los Andes con diplomados en Comunicación Estratégica y en Etnicidad y Movimientos Indígenas. La profesional es embajadora de Women in Energy y actualmente se desempeña como gerenta de Asuntos Públicos & ESG en EnfraGen Chile, donde lidera proyectos con enfoque en sostenibilidad, territorio y comunidades.



ARTURO LE BLANC **SOFOFA**

Arturo Le Blanc, gerente general de Transelec y presidente de la Asociación de Transmisoras de Chile, fue elegido consejero electivo de Sofofa para 2025-2029. Con más de diez años en Transelec, destaca por su liderazgo en el sector energético. Abogado de la U. de Chile, con formación internacional y MBA, Le Blanc aportará su experiencia al gremio empresarial, impulsando desarrollo en infraestructura, inversión y colaboración público-privada.

